
Ata da 12ª Sessão Ordinária da Câmara 

Municipal de Tatuí, Estado de São Paulo, 

realizada em 22 de abril de 2024. 

 

18ª Legislatura 

 

Aos vinte e dois dias do mês de abril do ano de dois mil e vinte e quatro, nesta cidade 

de Tatuí, município de mesmo nome, Estado de São Paulo, no Edifício da Câmara 

municipal de Tatuí, no Edifício Presidente Tancredo Neves, situado à Avenida Cônego 

João Clímaco, 226 – Tatuí/SP, às dezenove horas, realizou-se a Décima Segunda Sessão 

Ordinária do 4º ano da 18ª legislatura, sob a Presidência do Vereador Eduardo Dade 

Sallum e secretariada pelo 1º Secretário Vereador Renan Cortez e 2º Secretário 

Vereador Fábio Antônio Villa Nova. [PRES. VER. EDUARDO DADE SALLUM]: Boa noite 

a todos e a todas. Vamos dar início à Sessão Ordinária do dia 22/04/2024. Que o senhor 

secretário faça a verificação de presença dos senhores vereadores e das senhoras 

vereadoras para efeito de quórum e darmos início à presente Sessão Ordinária. [1º SEC. 

VER. RENAN CORTEZ]: Senhor presidente, há quórum suficiente para iniciarmos a 

presente sessão. [PRES. VER. EDUARDO DADE SALLUM]: Leitura de um trecho bíblico. 

Com a palavra, vereador Levi Soares. [VER. MAURÍCIO COUTO]: Boa noite a todos! 

Salmos Salmos 121: 1-9. Levantarei os meus olhos para os montes, de onde vem o meu 

socorro. O meu socorro vem do Senhor que fez o céu e a terra. Não deixará vacilar o teu 

pé; aquele que te guarda não tosquenejará. Eis que não tosquenejará nem dormirá o 

guarda de Israel. O Senhor é quem te guarda; o Senhor é a tua sombra à tua direita. O 

sol não te molestará de dia nem a lua de noite. O Senhor te guardará de todo o mal; 

guardará a tua alma. O Senhor guardará a tua entrada e a tua saída, desde agora e para 

sempre. Palavra do Senhor. [PRES. VER. EDUARDO DADE SALLUM]: Obrigado, vereador 

LeviMaurício. Sob a proteção de Deus, iniciamos nossos trabalhos. Reverência ao Hino 

a Tatuí. ((Execução do Hino a Tatuí)). Passaremos à apreciação, discussão e votação das 

Atas das Sessões Ordinária do dia 15 de abril de 2024 e da Sessão Extraordinária do dia 

09 de abril de 2024. Em discussão. Em votação. APROVADAS por 10 votos. Que o senhor 

Secretário proceda à leitura do Expediente. E as Indicações, como de praxe, serão 

encaminhadas ao senhor prefeito, sendo as de nº 437 a 467/2024; e que o senhor 

secretário proceda à leitura dos Requerimentos e Moções dessa sessão. Pela ordem, 

vereador Márcio. [VER. MÁRCIO ANTÔNIO DE CAMARGO]: Senhor presidente, eu 

gostaria que retirasse um Requerimento de minha autoria nº 1408/2024. [PRES. VER. 

EDUARDO DADE SALLUM]: Defiro a retirada do Requerimento nº 1408, por 

encaminhamento do auto. Pela ordem, vereador Valdir Proença. [VER. VALDIR 

PROENÇA]: Senhor presidente, eu gostaria que retirasse as Indicações nº 438 e 

439/2024. [PRES. VER. EDUARDO DADE SALLUM]: Defiro a retirada das Indicações nº 

438 e 439/2024, por encaminhamento do auto. Pela ordem, vereador Renan Cortez. 
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[VER. RENAN CORTEZ]: Senhor presidente, eu gostaria que retirasse do Requerimento 

nº 1388/2024. [PRES. VER. EDUARDO DADE SALLUM]: Defiro a retirada do 

Requerimento nº 1388/2024, a pedido do altor. Agora sim senhor segundo secretário. 

[1º SEC. VER. FÁBIO ANTÔNIO VILLA NOVA]: *Ofício nº 80/2024 – PREFEITURA 

MUNICIPAL – Respostas dos Balancetes das despesas e receitas do mês de maio. *Ofício 

nº 48/2024 – PREFEITURA MUNICIPAL – Respostas dos Requerimentos nº 4239/2023, 

50, 135, 157, 164, 222, 324, 416, 598, 742, 834, 861, 888 e 895/2024; *Ofício nº 47/2024 

– PREFEITURA MUNICIPAL – Resposta do Requerimento nº do 770/2024; *Ofício nº 

48/2024 – PREFEITURA MUNICIPAL – Respostas dos Requerimentos nº 4205, 

4214/2023, 110, 516, 520, 594, 602, 603, 611, 616, 683, 723, 738, 744, 768, 777, 782 e 

1150/2024; *Ofício nº 46/2024 – PREFEITURA MUNICIPAL – Respostas dos 

Requerimentos nº 792 a 799, 801 a 809, 811 a 827, 829, 830, 833, 838 a 840, 845, 846, 

848 a 850, 852 a 855, 857, 859, 860, 862, 864 a 873, 875 a 885, 889 a 891, 893, 894, 896 

a 899 e 901/2024 e ciência das Indicações nº 248 a 257 e 259 a 318/2024; *Ofício nº 

439/2024 – PREFEITURA MUNICIPAL – Cópia da Lei Complementar nº 51/2024 e Leis 

Municipais nº 5896, 5897, 5898; *Ofício – FATEC DE TATUÍ –  Agradecimento a Moção 

de Aplausos e Congratulações de sua autoria, aprovada pela câmara legislativa de Tatuí, 

aos alunos laureados na formatura do 2º semestre de 2023 na FATEC de Tatuí; *Ofício 

nº 48/2024 – GOVERNO DO ESTADO DE SÃO PAULO – Assunto: Requerimento nº 

3153/2023. Solicita informações sobre o fim da isenção do pagamento de pedágio na 

Rodovia SP 127, Tatuí/Itapetininga, para os moradores do bairro Santa Adelaide e 

Jurumirim. *E-mail – ESCOLA DO LEGISLATIVO DE ITAPETININGA - Capacitativo eleitoral; 

*Ofício nº 48/2024 – CLUBE DE CAMPO DE TATUÍ –  Convite para o Futebol Solidário, dia 

28 de abril de 2024 às 10 horas; *Ofício nº 90 – TATUÍPREV – Está em tramite o Projeto 

de Lei nº 80/2023 de autoria do Poder Executivo. Tal propositora foi protocolada dia 

18/10/2013 e está apto para votação; *E-mail – UM MUNÍCIPE – Pedindo auxílio no 

sentido de interceder a secretaria responsável pela iluminação. REQUERIMENTOS Nº S 

1315 A 1439/2024. 1315/2024 – Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade 

do recapeamento asfáltico da Teófilo Andrade Gama, desde o posto da Guarda 

Municipal, Santa Rita até as proximidades da UBS no Bairro Tanquinho. Autoria: VALDIR 

DE PROENÇA; 1316/2024 – Requer da SABESP, que informe sobre a possibilidade de 

realizar a troca da tampa da galeria de águas pluviais que se encontra quebrada na Av. 

Mário Mantovani, em frente ao nº 85, no Jardim Mantovani. Autoria: VALDIR DE 

PROENÇA; 1317/2024 – Requer da SABESP, que informe sobre a possibilidade de realizar 

a manutenção do asfalto que está afundando próximo a galeria de águas pluviais na Av. 

Mario Mantovani, em frente ao nº 10, no Jd. Mantovani. Autoria: VALDIR DE PROENÇA; 

1318/2024 – Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de realizar a 

sinalização de solo, faixa de pedestre, entre o Quartel da Polícia Militar e o Fórum. 

Autoria: PEPINHO; 1319/2024 – Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade 

de instalar um reduto de velocidade (lombada), na Avenida Hélio Realli, defronte ao nº 

2430, no Residencial Astória. Autoria: PEPINHO; 1320/2024 – Requer do Prefeito que 
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informe sobre a possibilidade de executar a recuperação da malha asfáltica, na estrada 

que vai no Bairro Jumirim. Autoria: PEPINHO; 1321/2024 – Requer do Prefeito que 

informe sobre a possibilidade de executar a recuperação da malha asfáltica, na Rua 

Pedro de Campos Camargo na Vila Paulina. Autoria: PEPINHO; 1322/2024 – Requer do 

Prefeito que informe sobre a possibilidade de realizar o recapeamento em todas as ruas 

do Jardim Europa. Autoria: PEPINHO; 1323/2024 – Requer do Prefeito que informe 

sobre a possibilidade de realizar a pintura da sinalização de solo (faixa de pedestre) 

defronte a Fatec. Autoria: PEPINHO; 1324/2024 – Requer do Prefeito que informe sobre 

a possibilidade de realizar a pintura e sinalização de solo, nas ruas do Bairro Europark. 

Autoria: PEPINHO; 1325/2024 – Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade 

de realizar a pintura e sinalização de solo, em todas as ruas do Bairro Jumirim. Autoria: 

PEPINHO; 1326/2024 – Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de realizar 

a pintura e sinalização de solo, na Rua Capitão Lisboa em frente o Correio. Autoria: 

PEPINHO;  1327/2024 – Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de realizar 

o reparo de um buraco na Rua Teófilo de Andrade Gama, defronte ao nº 3901, no Jardim 

Santa Rita de Cássia. Autoria: PEPINHO; 1328/2024 – Requer do Prefeito que informe 

sobre a possibilidade de trocar as Lâmpadas queimadas por LED, na Rua Acacio Manna, 

nº 199, na Vila Angélica. Autoria: PEPINHO; 1329/2024 – Requer do Prefeito que informe 

sobre a possibilidade de trocar as lâmpadas por Led, em toda a extensão da Rua Oswaldo 

Avalonne, no Jd. Camargo. Autoria: PEPINHO; 1330/2024 – Requer do Prefeito que 

informe sobre a possibilidade de trocar a lâmpada queimada, na Travessa Adelaide 

Pereira entre o Clube XI e o Cemitério. Autoria: PEPINHO; 1331/2024 – Requer do 

Prefeito que informe sobre a possibilidade de trocar as lâmpadas queimadas, em toda a 

extensão da Rua Otávio de Azevedo. Autoria: PEPINHO; 1332/2024 – Requer do Prefeito 

que informe sobre a possibilidade de realizar a capinação e limpeza na Rua Ayrton Senna 

(em frente ao nº251) até o posto de gasolina no Jardim Aeroporto. Autoria: VALDIR DE 

PROENÇA; 1333/2024 – Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de realizar 

o calçamento e muro do terreno público localizado a Rua Ayrton Senna, em frente ao nº 

251, no Jardim Aeroporto. Autoria: VALDIR DE PROENÇA; 1334/2024 – Requer do 

Prefeito que informe sobre a possibilidade de colocar câmeras de segurança na entrada 

da maternidade, na Santa Casa de Misericórdia. Autoria: LUZIA APARECIDA FERMINO; 

1335/2024 - Requer do Prefeito informações a respeito da previsão de execução 

orçamentária para o primeiro semestre de 2024. Autoria: JOÃO EDER ALVES MIGUEL; 

1336/2024 - Requer do Prefeito que informe se dispõe se piche para vedação de lajotas. 

Se possuir, como tem sido o critério de uso? Se não possuir, pretende adquirir? Quando? 

Autoria: JOÃO EDER ALVES MIGUEL; 1337/2024 - Requer do Prefeito que informe sobre 

a possibilidade de promover a utilização de piche para a vedação das lajotas na Rua 

Cornélio Vieira de Camargo. Autoria: JOÃO EDER ALVES MIGUEL; 1338/2024 - Requerem 

do Prefeito que informe sobre a possibilidade de realizar avaliação técnica e se irá 

promover a construção de lombadas ou a instalação de redutor de velocidade na Rua 

15 de Novembro, trecho entre o Mercado Municipal e a Rua 13 de Maio, Centro. Se sim, 
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dentro de qual período? Se não, por qual razão. Autoria: JOÃO EDER ALVES MIGUEL, 

CINTIA YAMAMOTO; 1339/2024 - Requer do Prefeito que informe por qual razão a 

Estrada Canário da Terra, foi a única que não recebeu recente manutenção entre as 

estradas situadas no Bairro dos Oliveiras (Santuário Nossa Senhora de Fátima). Quando 

fará o patrolamento e cascalhamento? Autoria: JOÃO EDER ALVES MIGUEL; 1340/2024 

- Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de executar a manutenção 

asfáltica na Rua Acácio Manna, altura do nº 20, no acesso ao Condomínio Residencial 

Portal de Tatuí. Autoria: JOÃO EDER ALVES MIGUEL; 1341/2024 - Requer do Prefeito que 

informe sobre a possibilidade de executar a manutenção na Rua Benedito Pereira 

Machado, defronte à EMEI "Joaquim da Silva Campos", no Bairro Valinhos, esclarecendo 

ainda quando, de acordo com a sua programação, irá realizar o serviço. Autoria: JOÃO 

EDER ALVES MIGUEL; 1342/2024 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade 

de executar o patrolamento da estrada de terra próximo ao Barreiro Mariah, no Bairro 

Água Branca, esclarecendo ainda quando o serviço será executado. Autoria: JOÃO EDER 

ALVES MIGUEL; 1343/2024 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de 

executar a substituição de luminárias queimadas situadas entre a Igreja São João Batista, 

sentido Chácara Risos, no Bairro dos Mirandas, esclarecendo ainda quando o serviço 

será realizado. Autoria: JOÃO EDER ALVES MIGUEL; 1344/2024 - Requer do Prefeito que 

informe sobre a possibilidade de executar a poda de árvores na extensão da Av. João 

Quevedo de Miranda, no Portal das Nogueiras, esclarecendo quando, de acordo com a 

sua programação, realizará o serviço. Autoria: JOÃO EDER ALVES MIGUEL; 1345/2024 - 

Requer do Prefeito que informe se a entrega de fraldas aos pacientes tem sido realizada 

de acordo com a quantidade prescrita. Autoria: JOÃO EDER ALVES MIGUEL; 1346/2024 

- Requer do Prefeito que informe os dias e horários de funcionamento do MIS "Jornalista 

Renato Ferreira de Camargo". Autoria: JOÃO EDER ALVES MIGUEL; 1347/2024 - Requer 

do Prefeito que informe os dias e horários de funcionamento do Memorial do Rugby 

1928 “Dr. Gualter Nunes”. Autoria: JOÃO EDER ALVES MIGUEL; 1348/2024 - Requerem 

do Prefeito que informe por qual razão ainda não ofertou resposta ao reqto nº 972/24, 

contrariando o disposto no artigo 48 da Lei Orgânica Municipal e que esclareça quando 

fará a entrega dos uniformes escolares para o ano letivo de 2024. Autoria: JOÃO EDER 

ALVES MIGUEL, CINTIA YAMAMOTO, LUZIA APARECIDA FERMINO, MARCIO DO SANTA 

RITA, MAURICIO COUTO, PEPINHO; 1349/2024 - Requer do Prefeito que informe sobre 

a possibilidade de executar a capina e limpeza do mato no canteiro central do Jardim 

Gonzaga, esclarecendo quando, de acordo com a sua programação executará o serviço. 

Autoria: JOÃO EDER ALVES MIGUEL; 1350/2024 - Requer do Prefeito que informe por 

qual razão a EMEI "Prof.ª Maria Cristina Ferrão Vieira Martins", Jd Gonzaga, não possui 

profissionais de segurança Autoria: JOÃO EDER ALVES MIGUEL; 1351/2024 - Requer do 

Prefeito que informe sobre a possibilidade de executar mutirão para a substituição de 

diversas luminárias queimadas no Jardim Gonzaga. Autoria: JOÃO EDER ALVES MIGUEL; 

1352/2024 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de promover a 

instalação de novos containeres, para a coleta de lixo no Bairro dos Mirandas, 
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esclarecendo quando realizará o solicitado. Autoria: JOÃO EDER ALVES MIGUEL; 

1353/2024 - Requer do Prefeito que informe por qual razão iniciou e não finalizou o 

serviço de tapa buracos na Rua Caridade Terceira, próximo ao lago do Bela Vista. 

Autoria: JOÃO EDER ALVES MIGUEL; 1354/2024 - Requer do Prefeito que informe por 

qual razão ainda não ofertou resposta ao reqto nº 982/24, contrariando o disposto no 

artigo 48 da Lei Orgânica Municipal e que esclareça por qual razão até o momento a 

indicação número 109/2024, de 19/02/24, referente a necessidade de realizar a capina 

do mato na Rua Caridade Terceira, próximo ao lago do Bela Vista, ainda não foi 

executada. Autoria: JOÃO EDER ALVES MIGUEL; 1355/2024 - Requer do Prefeito que 

informe sobre a possibilidade de promover ações para identificação de possíveis focos 

e que execute as soluções necessárias para conter o contágio da dengue no B. Jardins 

de Tatuí, especialmente nas proximidades da EMEF "Professora Eunice Pereira de 

Camargo". Autoria: JOÃO EDER ALVES MIGUEL; 1356/2024 – Requer do Prefeito que 

informe sobre a possibilidade do conserto da Calha de Águas Pluviais e fechamento do 

buraco, próximo à Boca de Lobo na Rua Vitoria dos Santos Gomes, esquina João Batista 

Plate. Autoria: JOÃO JJ; 1357/2024 – Requer do Prefeito que informe sobre a 

possibilidade de realizar o conserto da calha de águas pluviais, na Rua Vitoria dos Santos 

Gomes esquina com Rua Vicente Manoel de Oliveira, no Jardim Rosa Garcia. Autoria: 

JOÃO JJ; 1358/2024 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de 

providenciar o reparo do asfalto (Formação de Borrachudo) na Rua Lauro de Campos 

Portela, em frente ao nº 357, Jardim Primavera. Autoria: JOÃO JJ; 1359/2024 - Requer 

do Prefeito que informe sobre a possibilidade de providenciar o conserto da calha de 

águas pluviais na Rua Pedro Voss Filho esquina com a Rua Santo Bertin na Vila Dr. 

Laurindo. Autoria: JOÃO JJ; 1360/2024 - Requer do Prefeito que informe sobre a 

possibilidade de providenciar melhorias nas bocas de Lobo da Rua Pedro Voss Filho, em 

frente aos Nº s 300 e 237, para melhor escoamento das águas pluviais. Autoria: JOÃO JJ; 

1361/2024 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de roçar o mato ao 

redor do lago do Jardim Rosa Garcia II. Autoria: FÁBIO VILLA NOVA; 1362/2024 - Requer 

do Prefeito que informe sobre a possibilidade de lajotar a Rua Maria de Almeida Souza, 

Res. San Marino, localizado no Jardim Rosa Garcia II. Autoria: JOÃO JJ; 1363/2024 - 

Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de providenciar operação tapa 

buracos na Rua Saladino Simões de Almeida, esquina com Mário Teles, no Jardim Rosa 

Garcia. Autoria: JOÃO JJ; 1364/2024 - Requer do Prefeito que informe sobre a 

possibilidade de notificar os proprietários dos terrenos com mato alto na Rua Aparecido 

Antônio, ao lado do n° 130, no Jardim Novo Horizonte. Autoria: FÁBIO VILLA NOVA; 

1365/2024 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de notificar o 

proprietário do terreno com mato alto localizado na Rua Marcelino de Souza, em frente 

ao n° 58, no Jardim Rosa Garcia II. Autoria: FÁBIO VILLA NOVA; 1366/2024 - Requer do 

Prefeito que informe sobre a possibilidade de analisar o anteprojeto deste vereador, 

que visa criar um ponto de apoio permanente, com água tratada, esgoto e iluminação, 

visando receber caravanistas de todo o Brasil, projeto que visa fomentar o turismo em 
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nossa cidade. Autoria: FÁBIO VILLA NOVA; 1367/2024 - Requerem do Prefeito que 

informe se está havendo falta de insumos na UBS animal. Autoria: CINTIA YAMAMOTO, 

JOÃO EDER ALVES MIGUEL, MARCIO DO SANTA RITA, MAURICIO COUTO, PEPINHO, 

LUZIA APARECIDA FERMINO, FÁBIO MENEZES; 1368/2024 – Requer do Prefeito que 

informe sobre a possibilidade de colocar uma equipe de saúde bucal com dentista e 

auxiliar de saúde bucal no período noturno na ESF do Santa Rita. Autoria: FÁBIO VILLA 

NOVA; 1369/2024 - Requerem do Prefeito que informe sobre a possibilidade de 

recapeamento no Jd. Wanderley, se o Sr. Prefeito tem ciência de que a obra foi feita há 

mais ou menos 10 dias e já se encontra soltando em alguns pontos? Por qual motivo não 

houve fiscalização do Secretário de Obras, junto a essa terceirizada para que não fosse 

desperdiçado o dinheiro público? Como irão sanar esse problema? Quem pagará a conta 

desse trabalho que terá que ser refeito? Autoria: CINTIA YAMAMOTO, JOÃO EDER, LUZIA 

APARECIDA FERMINO, MARCIO DO SANTA RITA, MAURICIO COUTO, PEPINHO, FÁBIO 

MENEZES; 1370/2024 – Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de 

providenciar operação tapa buracos na Rua Saladino Simões de Almeida, esquina com 

José Aguiar Fogaça, em frente aos nº s 174 e 186. Autoria: JOÃO JJ; 1371/2024 - 

Requerem do Prefeito que informe sobre a possibilidade de nos enviar o projeto da obra 

do Ribeirão do Manduca, e ainda o que falta ser realizado. Autoria: CINTIA YAMAMOTO, 

LUZIA APARECIDA FERMINO, JOÃO EDER, MARCIO DO SANTA RITA, MAURICIO COUTO, 

PEPINHO, FÁBIO MENEZES; 1372/2024 – Requer do Prefeito que informe sobre a 

possibilidade de realizar uma operação tapa buracos na Rua Arnulpho Rolf Stadler, 

esquina com a Rua Dionísio Quintino de Campos. Autoria: JOÃO JJ; 1373/2024 - Requer 

do Prefeito, em caráter de reiteração, que informe, mediante notificação da Dra. Daniela 

Favere, advogada e responsável pelo jurídico da Santa Casa, se algum funcionário da 

Santa Casa procurou/relatou para Dra. a respeito de assédio dentro da Santa Casa? 

Houve algum processo administrativo instaurado sobre isso na Santa Casa? Se a resposta 

acima for positiva, houve quantos, e quando foi relatado? Autoria: CINTIA YAMAMOTO; 

1374/2024 - Requer do Prefeito que notifique a SABESP para que providencie o 

nivelamento da Tampa de Inspeção do esgoto localizado na Rua Teófilo de Andrade 

Gama, em frente ao nº 1275. Autoria: JOÃO JJ; 1375/2024 - Requer do Prefeito que 

informe, sobre a Santa Casa de Tatuí, visto que a mesma se encontra sob Intervenção 

da Prefeitura, como está sendo feita a limpeza terminal dos banheiros da Santa Casa 

estão seguindo as normas da CCIH. Autoria: CINTIA YAMAMOTO; 1376/2024 - Requer 

do Prefeito que informe sobre a possibilidade de realizar a capinação, limpeza e a 

construção de calçada na Rua Saladino Simões de Almeida, no Jardim Rosa Garcia. 

Autoria: JOÃO JJ; 1377/2024 - Requer do Prefeito que informe se chegou algum boletim 

de ocorrência, ou alguma denúncia na Santa Casa de Misericórdia de Tatuí, a respeito 

de assédio moral e comportamentos abusivos por parte de algum coordenador da Santa 

Casa de Tatuí. Autoria: CINTIA YAMAMOTO; 1378/2024 - Requer da Dra. Maria Laura L. 

Matias, Interventora da Santa Casa de Misericórdia de Tatuí, que informe se chegou 

algum boletim de ocorrência, ou alguma denúncia na Santa Casa de Misericórdia de 
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Tatuí, a respeito de assédio moral e comportamentos abusivos por parte de algum 

coordenador da Santa Casa de Tatuí. Autoria: CINTIA YAMAMOTO; 1379/2024 - Requer 

do Prefeito que informe sobre a possibilidade de intensificar a fiscalização de trânsito, 

próximo à Praça Padre José de Anchieta, para evitar o tráfego de cargas pesadas no local. 

Autoria: CINTIA YAMAMOTO; 1380/2024 - Requer do Prefeito que informe sobre a 

possibilidade de trocar as lâmpadas queimadas da Vila Brasil. Autoria: CINTIA 

YAMAMOTO; 1381/2024 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de 

instalar lixeiras por toda a Praça Mario Cóscia, no Jardim XI de Agosto. Autoria: CINTIA 

YAMAMOTO 1382/2024 - Requer do Prefeito que informe se está havendo falta de luvas 

descartáveis nas unidades de saúde. Autoria: CINTIA YAMAMOTO; 1383/2024 - Requer 

do Prefeito que informe, com base na resposta do Requerimento nº 147/24, da 

Interventora da Santa Casa, Dra. Maria Laura L. Matias, a respeito da obra de adequação 

da empresa terceirizada Brasil Laudos com a Santa Casa, no antigo prédio do PS, para 

que nos envie os anexos com as notas fiscais dos gastos, pois não veio as respectivas 

notas na resposta. Autoria: CINTIA YAMAMOTO; 1384/2024 - Requer do Prefeito que 

informe sobre a possibilidade de trocar as lâmpadas queimadas, por lâmpadas de LED, 

da Rua Carlos Orsi, no Centro. Autoria: RENAN CORTEZ; 1385/2024 - Requer do Prefeito 

que informe sobre a possibilidade de trocar as cadeiras danificadas, pelo tempo de uso, 

do Posto de Saúde da Vila Angélica. Autoria: LUZIA APARECIDA FERMINO; 1386/2024 - 

Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de realizar a limpeza da avenida 

no entorno do Ribeirão do Manduca. Autoria: CINTIA YAMAMOTO; 1387/2024 - Requer 

do Prefeito que informe sobre a possibilidade de realizar a pintura da sinalização de solo 

de trânsito no entorno da Praça Padre de Anchieta. Autoria: CINTIA YAMAMOTO; 

1388/2024 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade e intensificar o 

patrulhamento no Bairro Vale da Lua, a fim de inibir e ou coibir o aumento do tráfico de 

drogas e os furtos nas casas. Autoria: RENAN CORTEZ; 1389/2024 - Requer do Prefeito 

que informe qual valor total foi repassado para a Santa Casa de Misericórdia de Tatuí, 

para o pagamento do piso da enfermagem, enviando o comprovante da transferência 

bancária. Autoria: CINTIA YAMAMOTO; 1390/2024 - Requer do Prefeito que informe, 

sobre a Santa Casa de Tatuí, visto que a mesma se encontra sob Intervenção da 

Prefeitura Municipal, se houve a contratação de mais empresas terceirizadas para 

prestações de serviços na Santa Casa. Autoria: CINTIA YAMAMOTO; 1391/2024 - Requer 

do Prefeito que informe, reiterando os Requerimentos Nº s 2295/23 e 95/24, sobre a 

demora do atendimento na UPA, porque não tivemos resposta sobre a ineficácia do 

atendimento na UPA. Autoria: MARCIO DO SANTA RITA; 1392/2024 - Requer do Prefeito 

que informe, reiterando o Reqto Nº 725/24, se está no cronograma a poda das árvores 

na Av. Mário Mantovani, no Jd. Mantovani. Autoria: MARCIO DO SANTA RITA; 

1393/2024 - Requer do Prefeito que informe se está no cronograma de trabalho uma 

operação tapa buracos e a capinação e limpeza das ruas do Pq. San Raphael. Autoria: 

MARCIO DO SANTA RITA; 1394/2024 - Requer do Prefeito que informe sobre a 

possibilidade de realizar o recapeamento das ruas da Vila Bandeirantes. Autoria: LEVI 
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PINTO SOARES; 1395/2024 - Requer do Prefeito que informe, reiterando o 

Requerimento Nº 3651/21, se há estudos para o asfaltamento da estrada que liga o 

Jardim Santa Rita ao Jardim Gramado. Autoria: MARCIO DO SANTA RITA; 1396/2024 - 

Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de realizar uma operação tapa 

buracos na Rua Roque dos Santos, no Parque Santa Maria. Autoria: LEVI PINTO SOARES; 

1397/2024 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de trocar as lâmpadas 

queimadas, por lâmpadas de LED, do Jardim Manoel de Abreu. Autoria: LEVI PINTO 

SOARES; 1398/2024 - Requer do Prefeito que informe o nome e o cargo dos seis 

profissionais da Educação que participarão nos dias 19, 20 e 21 de abril, em Águas de 

Lindóia, no Evento XIII Colóquio de Reflexão e Formação de Gestores e Educadores, ao 

custo de R$ 18.292,11 a hospedagem. Autoria: MARCIO DO SANTA RITA; 1399/2024 – 

Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de trocar as lâmpadas queimadas, 

por lâmpadas de LED, da Rua Construtor Justo Del Santoro. Autoria: LEVI PINTO SOARES; 

1400/2024 - Requer do Prefeito que informe se está no cronograma de trabalho a 

cobertura da Praça da Alimentação, em frente à Praça Martinho Guedes. Autoria: 

MARCIO DO SANTA RITA; 1401/2024 - Requer do Prefeito que informe sobre a 

possibilidade de trocar as lâmpadas queimadas, por lâmpadas de LED, da Rua Dona 

Gladys Bernardes Minhoto, no Jardim Tókio. Autoria: LEVI PINTO SOARES; 1402/2024 - 

Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de realizar uma operação tapa 

buracos na Rua Rio de Janeiro, na Vila Santa Luzia. Autoria: RENAN CORTEZ; 1403/2024 

- Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de realizar uma operação tapa 

buracos no cruzamento da Rua Antonio Luciano de Campos com a Rua Pedro de Campos 

Camargo, na Vila Paulina. Autoria: MARCIO DO SANTA RITA; 1404/2024 - Requer do 

Prefeito que informe sobre a possibilidade de trocar as lâmpadas queimadas, por 

lâmpadas de LED, da Rua Roberto Rodrigues, no Parque Residencial dos Pássaros. 

Autoria: LEVI PINTO SOARES; 1405/2024 - Requer do Prefeito que informe sobre a 

possibilidade de trocar as lâmpadas queimadas do Residencial Eco Park. Autoria: 

PEPINHO; 1406/2024 - Requer do Prefeito que informe, reiterando o Reqto Nº 64/24, 

sobre a possibilidade de notificar novamente o proprietário do terreno da Rua Antonio 

Orlando Salmasi, no Jardim Rosa Garcia II, para que efetue a capinação e limpeza. 

Autoria: MARCIO DO SANTA RITA; 1407/2024 - Requer do Prefeito que informe sobre a 

possibilidade de trocar as lâmpadas queimadas, por lâmpadas de LED, da Rua Roque dos 

Santos, no Parque Santa Maria. Autoria: LEVI PINTO SOARES; 1408/2024 - Requer do 

Prefeito que informe se é do seu conhecimento que, na ESF Roseli de Oliveira Mariano, 

no Bairro Tanquinho, todas as vacinas de adultos, crianças e recém-nascidos são 

aplicadas em um mesmo espaço. Autoria: MARCIO DO SANTA RITA; 1409/2024 - Requer 

do Prefeito que informe o motivo do fechamento da EMEI “Laurindo Badanais”, no 

Jardim Santa Rita de Cássia, em pleno período letivo. Autoria: MARCIO DO SANTA RITA; 

1410/2024 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de realizar a 

capinação e limpeza da Rua Capitão Lisboa, próximo à Brasil Laudos. Autoria: PEPINHO; 

1411/2024 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de trocar as lâmpadas 
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queimadas da Rua Vicente de Almeida. Autoria: LUZIA APARECIDA FERMINO; 1412/2024 

- Requer do Prefeito que informe se a manutenção das calçadas é de responsabilidade 

do proprietário ou da Prefeitura Municipal. Autoria: MARCIO DO SANTA RITA; 

1413/2024 - Requer do Prefeito que informe, reiterando o Reqto Nº 1008/24, quando 

será feito o serviço de patrolamento, a colocação de cascalho e o desentupimento das 

tubulações das vias do Jardim Gramado, principalmente na Rua Rosalina Pereira. 

Autoria: MARCIO DO SANTA RITA; 1414/2024 - Requer do Prefeito que informe, 

reiterando o Reqto Nº 1017/24, se está no cronograma de trabalho a colocação de três 

braços de luminária que faltam na Rua Dionisio de Campos Pedroso, no Jardim Santa 

Rita. Autoria: MARCIO DO SANTA RITA; 1415/2024 - Requer do Prefeito que informe, 

reiterando a Indicação Nº 763/21 e os Reqtos Nº s 885/22, 692/23, 1284/23, o que há 

de concreto sobre a vinda de mais uma UBS para o Residencial Vida Nova. Autoria: 

MARCIO DO SANTA RITA; 1416/2024 - Requerem do Prefeito que informe, reiterando 

os Requerimentos Nº 2431/22 e 687/23, quando a ESF “Roseli de Oliveira Camargo” terá 

condições de atender o que é estabelecido pela ANVISA, para se tornar uma UPA 24 

horas. Autoria: MARCIO DO SANTA RITA, CINTIA YAMAMOTO, JOÃO EDER ALVES 

MIGUEL, MAURICIO COUTO, PEPINHO; 1417/2024 - Requer do Prefeito que informe 

sobre a possibilidade da pintura de faixa de pedestres em frente ao ponto de ônibus da 

Av. Cônego João Clímaco. Autoria: MAURICIO COUTO; 1418/2024 - Requer do Prefeito 

que informe sobre a possibilidade de viabilizar estudo para instalação de redutor de 

velocidade na Avenida Virgílio Montezzo Filho. Autoria: MAURICIO COUTO; 1419/2024 

- Requer do Prefeito que informe se a Prefeitura de Tatuí enviou algum projeto de 

pavimentação da estrada rural Tatuí/Laranjal Paulista para o Departamento de Estradas 

de Rodagem (DER), para aderir ao Programa Estrada Asfaltada, do Governo do Estado 

de São Paulo, entre os anos de 2021 e 2024. Autoria: LUZIA APARECIDA FERMINO; 

1420/2024 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de ampliar o Canil 

Municipal. Autoria: PAULINHO MOTOS; 1421/2024 - Requer do Prefeito que informe 

sobre a possibilidade de realizar a limpeza e roçagem na Estrada Municipal Júlio Garcia. 

Autoria: PAULINHO MOTOS; 1422/2024 - Requer do Prefeito que informe sobre a 

possibilidade de realizar o patrolamento, regularização e cascalhamento das ruas do 

Jardim Gramado. Autoria: PAULINHO MOTOS; 1423/2024 – Requer da Interventora da 

Santa Casa de Misericórdia de Tatuí, Dra. Maria Laura Lavorato Matias, que informe a 

quantidade de cirurgias eletivas realizadas pela instituição ao longo de 2024, 

especificando-as. Autoria: MARQUINHO DE ABREU; 1424/2024 - Requer do Prefeito que 

informe sobre a possibilidade de continuar a limpeza e as obras dos tanques de 

contenção de água pluviais no Jd. Santa Rita. Autoria: PAULINHO MOTOS; 1425/2024 - 

Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de realizar a regularização de 

todas as ruas do Vale dos Lagos. Autoria: PAULINHO MOTOS; 1426/2024 - Requer do 

Prefeito que informe quando a prefeitura irá realizar a manutenção da estrada do Jardim 

Gramado. Autoria: EDUARDO SALLUM; 1427/2024 - Requer do Prefeito que informe 

sobre a possibilidade de construir uma lombada na Rua Gabriel de Lara, no Jardim 
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Gonzaga. Autoria: EDUARDO SALLUM; 1428/2024 - Requer do Prefeito que informe 

quais são os critérios usados na triagem da UPA e como é definido o tempo estimado de 

espera. Autoria: EDUARDO SALLUM; 1429/2024 - Requer da Organização Social 

Beneficência Hospitalar de Cesário Lange, que informe quais são os critérios usados na 

triagem da UPA e como é definido o tempo estimado de espera. Autoria: EDUARDO 

SALLUM; 1430/2024 - Requer da Organização Social Beneficência Hospitalar de Cesário 

Lange, que informe se há a possibilidade de ser disponibilizado rede Wi-Fi aos pacientes 

da UPA. Autoria: EDUARDO SALLUM; 1431/2024 - Requer do Prefeito que informe 

quando irá realizar uma operação de manutenção dos postes de iluminação da Vila 

Santa Luzia. Autoria: EDUARDO SALLUM; 1432/2024 - Requer do Prefeito que informe o 

número de leitos disponíveis na maternidade e quantos destes estão vagos no 

momento. Autoria: EDUARDO SALLUM; 1433/2024 - Requer da Santa Casa de 

Misericórdia de Tatuí, que informe o número de leitos disponíveis na maternidade e 

quantos estão vagos no momento. Autoria: EDUARDO SALLUM; 1434/2024 - Requer do 

Prefeito que informe qual o quadro de funcionários ativos na maternidade, enviando 

uma lista discriminada de funcionários e suas respectivas funções. Autoria: EDUARDO 

SALLUM; 1435/2024 - Requer da Santa Casa de Misericórdia de Tatuí, que informe qual 

o quadro de funcionários ativos na maternidade, enviando uma lista discriminada de 

funcionários e suas respectivas funções. Autoria: EDUARDO SALLUM; 1436/2024 - 

Requer do Prefeito que informe quando será realizada uma operação tapa buracos nas 

ruas do Jardim Lírio. Autoria: EDUARDO SALLUM; 1437/2024 – Requer do Sr. Nicolau 

Rodrigues dos Santos Neto Júnior, DD. Secretário Municipal de Saúde, que informe se 

está havendo encaixe para os médicos de pacientes quando há faltas nas agendas, e 

como está sendo realizado esse procedimento para completar a agenda deles. Autoria: 

MARQUINHO DE ABREU; 1438/2024 - Requer do Prefeito que informe quais 

providências serão implementadas para coibir o aumento de assaltos às casas do Jardim 

Mantovani. Autoria: EDUARDO SALLUM; 1439/2024 - Requer do Prefeito que informe 

sobre as negociações para o retorno das atividades do Tiro de Guerra em Tatuí. Autoria: 

MARQUINHO DE ABREU. MOÇÕES Nº S 135 A 143/2024. 135/2024 - Aplausos e 

Congratulações ao Padre Edevilson de Godoy e a todos os voluntários que participaram 

da 14ª Festa do Milho da Paróquia Sagrada Família. Autoria: JOÃO EDER ALVES MIGUEL; 

136/2024 - Aplausos e Congratulações ao Grupo de Oração Espírito Santo de Deus pela 

passagem de 31 anos de evangelização no Município de Tatuí Autoria: JOÃO EDER ALVES 

MIGUEL; 137/2024 - Aplausos e Congratulações ao Médico Jeandro da Silva Ferreira, em 

razão da inauguração em 07/03/24 da Clínica Dr. Jeandro Ultrassonografia. Autoria: 

JOÃO EDER ALVES MIGUEL; 138/2024 - Aplausos e Congratulações à Tatuiluz Comércio 

e Serviços, pelo excelente trabalho e atendimento prestado a seus clientes. Autoria: 

CINTIA YAMAMOTO, JOÃO EDER ALVES MIGUEL, LUZIA APARECIDA FERMINO, MARCIO 

DO SANTA RITA, MAURICIO COUTO, PEPINHO, FÁBIO MENEZES; 139/2024 - Aplausos e 

Congratulações à Americlin, Estética, Saúde e Bemestar, pelo brilhante trabalho e 

excelente atendimento prestado a seus clientes. Autoria: CINTIA YAMAMOTO; 
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140/2024 - Aplausos e Congratulações à Enfermeira Pauli Ane em razão dos 11 anos de 

serviço prestados à Prefeitura de Tatuí. Autoria: RENAN CORTEZ; 141/2024 - Aplausos e 

Congratulações ao atleta de fisiculturismo, Allan Torquato, cuja dedicação excepcional 

e habilidades notáveis têm cativado e inspirado a comunidade esportiva de Tatuí ao 

longo desses anos. Autoria: RENAN CORTEZ; 142/2024 - Aplausos e Congratulações à 

Atleta Márcia Thomé Gatin pela conquista do 2° lugar no “campeonato Muscle Contest 

Brasil” de fisiculturismo feminino, (Categoria Bikini) realizado na cidade de Sorocaba. 

Autoria: RENAN CORTEZ; 143/2024 - Aplausos e Congratulações à Deputada Estadual 

Prof.ª Bebel, em razão da emenda parlamentar no valor de duzentos e cinquenta mil 

reais, destinada ao departamento da pessoa com deficiência e mobilidade reduzida. 

Autoria: EDUARDO SALLUM. [PRES. VER. EDUARDO DADE SALLUM]: Questão de 

Ordem, vereador Marquinho de Abreu. [VER. ANTÔNIO MARCOS DE ABREU]: Eu fiz uma 

Moção de Aplausos e foi protocolado hoje às 13h38 minutos à senhora Bruna Suellen 

do Prado Oliveira. Em reconhecimento ao inestimável o trabalho realizado por meio do 

projeto Acolhendo para ser Acolhido, na região do bairro São Cristóvão, em especial com 

as crianças. Eu gostaria de saber se o senhor pode incluir senhor presidente na sessão? 

É uma Moção de Aplausos, não é nem um Requerimento. [PRES. VER. EDUARDO DADE 

SALLUM]: É que as Moções de Aplausos, elas têm que ser colhida até uma hora da tarde 

de sexta e ela foi protocolada hoje há 13h38. Ela vai assinatura de todos os vereadores 

nela? São não eu acho que fica difícil incluir vereador, se não seria desigual por demais. 

[VER. ANTÔNIO MARCOS DE ABREU]: Foi protocolado por mim presidente. Agora a 

gente pode colher as assinaturas caso o senhor necessite. [PRES. VER. EDUARDO DADE 

SALLUM]: Eu acho que seria bom Vereador; se todos os vereadores assinarem, daí a 

gente não fica desigual com os demais vereadores. O procedimento seria abrir no 

sistema para todos os vereadores poderem assinar digitalmente. Questão de ordem, 

vereador João Éder. [VER. JOÃO ÉDER ALVES MIGUEL]: Gostaria de solicitar a retirada 

de dois Requerimentos nº 1339 e 1354. [PRES. VER. EDUARDO DADE SALLUM]: Defiro 

a retirada dos Requerimentos nº 1339 e 1354, a pedido do autor. Vamos fazer a abertura 

de tempo de 60 segundos para os vereadores se inscreverem para discussão e votação 

dos Requerimentos e das Moções. Nove vereadores se inscreveram. Três minutos de 

fala para cada vereador. Com a palavra, vereador Pepinho. [VER. JAIRO MARTINS]: Boa 

noite plateia, boa noite pares, residente. Hoje estou aqui para bater sobre lâmpada LED 

de novo, o que acontece: a gente esteve sabendo aí que nos ricos trocaram 60 lâmpada, 

para os pobre nada, quer dizer que eu acho que essas 60 lâmpada que foi trocado no 

lugar dos ricos, quantas lampadas seriam trocadas na cidade? Mas a gente bate porque 

a gente sabe, é igual aquele ditado: para o Pepinho não, para o Marquinho, sim. Quer 

dizer que é para o rico sim, para o pobre não. Quer dizer que eu acho que isso aí é uma 

vergonha, porque a gente fica batendo, porque todo mundo fica reclamando das 

lampadas Leds. Agora trocar 60 lâmpada do lugar onde o rico mora, eu acho que isso aí 

é uma vergonha, eu acho que tem que repensar, porque você vai em todos os bairros, 

Rosa Garcia, a gente vai no São Cristóvão, vai no Jardim Aeroporto, Jardim Tóquio… 
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Todos os bairros aí é lâmpada queimada, reclamação. Porque que não pega nesse lugar 

de pobre e troca essa lâmpada. Eu acho que isso aí é uma vergonha. E também quero 

falar sobre árvore, que está acontecendo: já estou cansado de falar, em volta do Jardim 

Tóquio, na Cemires, as folhas estão chegando no chão, está chegando no chão. Eu acho 

que é uma vergonha, porque todo dia passa a gente lá e a mesma coisa do negócio de 

lâmpada, na Otávio de Azevedo, foi trocado cinco lampada na Otávio Azevedo, mas as 

duas da passarela apagada, aonde que as crianças sai 21 horas da Cemires, da escola e 

as mães vão espera, é um breu de escuro. Eu acho que tem que pensar bem, o prefeito 

dá a ordem para Fabiana da zeladoria, para trocar. A gente não está aqui para criticar, a 

gente está aqui para ajudar, porque a gente corre atrás, a gente vê que o povo está 

reclamando. É só reclamação de lâmpada, é lâmpada para cá, lâmpada para lá, eu acho 

que deveria dar atenção não para os ricos, dar atenção para os lugares dos pobres, 

porque a gente é do povo e não tem diferença, o prefeito deveria pensar também que 

não tem rico, não tem pobre, são todos iguais. Eu voto, quando vai votar, o voto não é 

só do rico, é do pobre também. Então eu acho que Marquinho, você como já é o vice-

prefeito do… Você é o vice do prefeito e eu acho que você deveria chegar e tomar uma 

atitude aí, que o Renan que é líder do prefeito também, dá uma andada aí pela cidade 

e ver aonde está mais precisando, porque eu acho que a gente cansa, o Pepinho só fala 

em lâmpada Led. Mas cansa a gente, cansa de reclamar, porque a gente anda para a 

cidade aí, é todo aquele lugar. Agora trocar lâmpada em um lugar, 60 lâmpadas só em 

um lugar de rico e não do pobre. Ah, eu acho que isso aí é uma vergonha. Muito 

obrigado. [PRES. VER. EDUARDO DADE SALLUM]: Obrigado vereador Pepinho. Com a 

palavra, vereador Fábio Villa Nova. [VER. FÁBIO ANTÔNIO VILLA NOVA]: Boa noite, 

presidente, demais colegas, público presente e pessoal que está assistindo a gente de 

casa. Tem um Requerimento aí pedido informações sobre a dengue, eu faço parte da 

sala de situação da dengue, juntamente com a vereadora Micheli, então vale a pena aqui 

falar notícias boas. Tatuí está com 178 casos de dengue apenas, sendo 65 que vieram de 

fora e 113 alto quimos. O país vive uma epidemia de dengue jamais vista, da mesma 

forma que vivemos na gestão passada em 2021, um absurdo, notificados mais de 20 mil 

casos, mas especialistas falam que a sub notificação é muito grande. Então eles colocam, 

mas pode multiplicar até por cinco esses 20 mil aí. Então praticamente a população toda 

de Tatuí teve dengue, quem não adoeceu, provavelmente é assintomático, uma 

vergonha que foi feito com a nossa cidade. Então no meio dessa epidemia de dengue, 

Boituva, mais de 1600 caos, Itapetininga, mais de 1700 casos, Itu, mais de 4 mil casos e 

nós, apenas com 178 casos. Então parabéns aí a administração do Professor Miguel. 

Repetindo aqui: Brasil teve 1600 mortes, a mais alta desde o ano de 2000 e mais de 3,5 

milhões de casos. Então no Brasil do presidengue, até a cólera voltou, a cólera que é 

causada por falta de saneamento basico, por isso acho que na última pesquisa do IPEC, 

que foi divulgada ontem, 72% avaliaram negativamente a saúde do governo do regime 

petista. Falar também aqui sobre um Requerimento que fiz ao senhor prefeito, sobre a 

possibilidade de enviar um anteprojeto. Para quem não sabe, a gente pode fazer um 
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projeto, mandar para o prefeito mandar para gente, quando não é prerrogativa aqui da 

câmara fazer esse projeto, cabe ao executivo. Que a prefeitura cria um ponto de apoio 

permanente em nossa cidade com água tratada, esgoto, iluminação, visando receber 

caravanistas de todo o Brasil, um projeto que visa fomentar o turismo em nossa cidade. 

Então as pessoas que fazem o uso de Motor home para fazer turismo, elas sabem aonde 

existe esses pontos, então a pessoa vai sair lá do nordeste e vai em direção ao sul, então 

já fazem um roteiro prévio e se Tatuí um local bem localizado, logicamente vai entrar 

nesse roteiro. Então essas pessoas têm um poder aquisitivo alto, consome na cidade, 

abastece em postos de gasolina, vão ao supermercado, vão em farmácia, vão em bares, 

restaurantes, então seria um projeto muito bom para aumentar o turismo aqui na nossa 

cidade, já que nós somos municípios de interesse turístico. Uma boa noite a todos. 

[PRES. VER. EDUARDO DADE SALLUM]: Obrigado vereador Fábio Villa Nova. Com a 

palavra, vereador Fábio Menezes. [VER. FÁBIO MENEZES]: Senhor presidente, senhores 

vereadores, público presente e público nos assistem pela TV Câmara. Nós fizemos um 

Requerimento perguntando e pedindo o projeto de reforma ou de demolição ou de 

degradação ou de destruição das margens do Ribeirão Manduca, que estava verde, com 

grama e acabaram com o Ribeirão Manduca do Jardim Paulista, até a ponte do Jardim 

Lírio. Eu acho que é para combinar com a Ponte do Lírio que não sai daquilo, então 

destruíram também o que vinha antes, que já estava bem feito. Lá realmente existia 

algumas árvores daninhas, que são as leucenas, mas também como a própria vegetação, 

a própria natureza já estava se encarregando do nascimento de árvores nativas que 

foram todas arrancadas, a grama arrancada… Agora, e a hora que vierem as chuvas? 

Toda aquela erosão, todo aquele barro que ficou as margens do Manduca, vai voltar 

para dentro do Manduca. Então terão novos trabalhos, novas fases de desassoreamento 

do Manduca, porque tiraram e não foi replantado nada, não vimos mais ninguém lá 

mexendo, os moradores dos bairros ali que faziam caminhadas pelo bairro, não tem 

mais espaço para caminhada, porque a calçada foi praticamente destruída. Então nós 

pedimos o projeto, quem fez esse projeto? Da onde surgiu essa ideia de desfazer, 

destruir e não refazer. Também fizemos um Requerimento pedindo informação sobre o 

PA de atendimento animal que vários municípios, vários usuários que levam lá seu pet 

com tanto amor, com tanto carinho de noite ou de dia para ser atendido e recebe a 

notícia da pessoa trabalhando lá, da falta de insumo, falta de medicamento, falta de 

agulha, falta de seringa, falta de papel, falta de luva. Então qual o sentido de funcionar 

um PA Animal, se não dá o insumo necessário para que o pet que muitas vezes é 

considerado membro da família, que a pessoa leva com tanto carinho para ser atendido 

na emergência, na urgência e volta para casa da mesma forma por falta de insumo, 

porque funcionários e gente capacitada a prefeitura tem, com certeza, isso a gente 

sempre fala aqui, nós nunca criticamos os funcionários municipais, os funcionários estão 

aí e trabalham de acordo com certeza, muitas vezes o funcionário leva da própria casa 

o insumo, o papel higiênico, o café no seu local de trabalho e está lá para atender da 

melhor forma possível. Parabéns ao funcionalismo público que muitas vezes trabalha 
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sem o respaldo na municipalidade. Muito obrigado.  [PRES. VER. EDUARDO DADE 

SALLUM]: Obrigado vereador Fábio Menezes. Com a palavra. vereadora Cíntia 

Yamamoto. [VER. CÍNTIA YAMAMOTO]: Boa noite a todos. Nós colocamos diversos 

Requerimentos importantes, entre eles se chegou ao prefeito e a doutora Maria Laura 

algum boletim de ocorrência ou alguma denúncia na Santa Casa a respeito de assédios 

morais e comportamentos abusivos por parte de algum coordenador. Eu questiono isso 

para saber a resposta deles, porque eu recebi essa cópia, eu recebi a cópia do boletim 

de ocorrência e de uma denúncia ao Ministério Público de uma funcionária cansada, que 

cansou de ver tanta injustiça, então nós questionamos isso para que esses funcionários 

sintam que eles não estão sozinhos. Também com base em uma resposta da 

interventora da Santa Casa da doutora Maria Laura, para que ela nos envie os anexos 

com as notas fiscais dos gastos feitos pela Brasil Laudos, das obras, porque ela 

respondeu aos gastos, mas não enviou os anexos das notas fiscais. E é de suma 

importância que ela tenha transparência, uma vez que o próprio vice em exercício anda 

na contramão da transparência né. Inclusive se não me engano ele perdeu aí algum 

recurso ao tribunal de contas por falta de licitação e é isso que eu cobro, eu cobro a 

licitação já faz tempo . Também para que nos envie o projeto da obra do Ribeirão do 

Manduca. O que falta ser realizado, a limpeza do local, o conserto das calçadas 

estouradas, porque não tem mais como transitar ali. Nós recebemos diversos relatos de 

diversos municípios desse desserviço que foi feito ali. É o que reflete a gestão desse vice 

em exercício ruim demais de serviço, brinca com o dinheiro do povo, faltou a fiscalização 

de alguém técnico ali, do secretário de obras mais uma vez. Também sobre os uniformes 

escolares, que a gente está encerrando abril e também não foram entregues. A 

secretária havia falado que no primeiro bimestre entregaria e até agora nada. Eu acho 

engraçado, porque essa semana uma mãe me relatou, mandou a foto da agenda da sua 

filha, onde a diretora fala que é obrigatório o uso do uniforme, mas a prefeitura não 

entregou. E também sobre a obra do Jardim Vanderlei, nós fomos lá fiscalizar, nós vimos 

que em alguns pontos está soltando esse asfalto, mais uma vez aí o vice mostrando que 

brinca com o dinheiro do povo, que tira sarro da cara do povo e nós questionamos, 

porque provavelmente esse serviço terá que ser refeito e quem vai pagar essa conta né. 

Será que é para isso que está servindo os R$ 30 milhões para ele. E o último mas não 

menos importante presidente, é uma singelo homenagem, mas de coração a uns 

profissionais que eu admiro muito, em nome do Wellington e da Jaqueline, é uma 

Moção de Aplausos Americlin, Estética, Saúde e Bem-estar, pelo brilhante trabalho e 

excelente atendimento prestado aos seus clientes. Americlin, Estética Saúde e Bem-

estar atende todas as expectativas quando a missão é levar a qualidade de vida e Bem-

estar aos seus clientes, com qualidade e valor acessível. Ela conta com um time 

altamente qualificado, composto por; Esteticistas, Fisioterapeuta, Enfermeiros, 

Cabeleireiras e Manicure, oferecendo o melhor da era da Estética e Beleza. Estão 

localizados na Rua Padre João Fernandes, 80 Jardim Fortunato Minghini. Desejamos que 

com o brilhantismo de sempre, suas obras sejam infinitamente maiores e bem 
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sucedidas. Boa noite e muito obrigada a todos. [PRES. VER. EDUARDO DADE SALLUM]: 

Obrigado vereadora Cíntia. Com a palavra. vereador Maurício Couto. [VER. MAURÍCIO 

COUTO]: Boa noite a todos, presidente, vereadores, todos que estão aqui na casa, sejam 

bem-vindos. Também quero fazer fala junto com os vereadores, questionando a questão 

do Ribeirão Manduca. Bom, moradores têm nos procurado, questionado a questão da 

obra; então requerendo ao prefeito que informe sobre a possibilidade de enviar o 

projeto de obra do Ribeirão Manduca e o que ainda está faltando. Também 

questionando aqui a questão da UBS Animal. Como já foi falado, falta de insumos… 

Então o que está acontecendo? Também quero falar sobre o Requerimento. Requer do 

prefeito que informe sobre a possibilidade de viabilizar estudo de instalação de redutor 

de velocidade na Avenida Vigílio Montezzo Filho. Então fizemos esses questionamentos 

aqui e aguardamos retorno e resposta. Deus abençoe a todos. [PRES. VER. EDUARDO 

DADE SALLUM]: Obrigado vereador Maurício. Com a palavra. Vereador João Éder. [VER. 

JOÃO ÉDER ALVES MIGUEL]: Boa noite a todos. Nós fizemos alguns Requerimentos hoje, 

a pedido da população ali do Jardim Gonzaga, do Portal das Nogueiras, bairros onde os 

moradores têm se sentido bastante esquecidos pela administração pública, onde existe 

bastante questionamento sobre iluminação pública, sobre a questão do mato, também 

da segurança em relação a esses espaços. Então nós trazemos aqui na Câmara Municipal 

esse pedido que é da população desses bairros. Também fizemos um outro 

questionamento a respeito de dois espaços públicos recém inaugurados, porém que 

aparentemente permanecem fechados, ainda que tenham sido entregues pela 

administração municipal que é o espaço do Miss e do Memorial do Rugby. 

Frequentemente passando por aquele espaço nós identificamos que está fechado ou 

seja, foi aberto, porém não está em funcionamento à população. Também fizemos um 

questionamento, isso a pedido também da população; o município, ele faz entrega de 

fraldas à diversos pacientes através de prescrição médica e nós temos recebido algumas 

reclamações de que essas fraldas não tem vindo na quantidade prescrita pelos médicos 

ou seja, se os médicos solicitam 100 fraldas para uso mensal por exemplo, a prefeitura 

tem entregado 50, 60, dependendo do paciente. Então nós fizemos esse 

questionamento, uma vez que a meses essas entregas estavam literalmente não 

acontecendo e nesse momento aparentemente estão acontecendo com uma 

quantidade menor. Também questionamos mais uma vez a respeito dos uniformes 

escolares, existe apreensão dos pais, pois como a vereadora Cíntia bem colocou, o mês 

de abril já está sendo finalizado e até o momento os uniformes não foram entregues nas 

unidades de ensino, ainda que eles estejam presentes em algumas delas e as direções 

das unidades de ensino não tem autorização para fazer essa entrega. E por fim, nós 

fizemos um outro questionamento a respeito da execução orçamentária, receita e 

despesa, a previsão para o primeiro semestre desse ano de 2024, para que a gente não 

veja se repetindo o que ocorreu no ano passado em relação a um problema 

orçamentário bem grave na nossa cidade. E fizemos também de forma conjunta uma 

Moção de Aplausos ao Carlinhos Mendes e também os seu sócio o Antônio Marcos Baso, 
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em razão da empresa Tatuí Luz, Comercio e Serviço. Uma empresa que tem tido 

bastante destaque no nosso município e o qual aí a gente deseja bastante sucesso. Um 

abraço e boa noite. [PRES. VER. RENAN CORTEZ]: Obrigado vereador João Éder. Com a 

palavra, vereador Marquinho de Abreu. [VER. ANTÔNIO MARCOS DE ABREU]: Senhor 

presidente, membros da mesa, nobres vereadores aqui presentes, senhoras e senhores, 

uma boa noite a todos. Eu vim falar aqui do Requerimento em relação às ruas do Jardim 

Vanderlei; foram 14 ruas recapeadas do Jardim Vanderlei, quero parabenizar a 

secretaria de obras e o Prefeito Municipal por isso, Professor Miguel. E também houve 

um problema im de 15 metros que está na garantia e que afirma vai refazer esse serviço, 

15 metros e que foram recapeados 14 ruas. Em relação a dengue, quero parabenizar a 

secretaria de obras e zeladoria e ao prefeito também, o Professor Miguel, que está 

fazendo um belíssimo trabalho e o pessoal da saúde também em número de casos de 

dengue. Nós proporcionalmente somos uma cidade que tem poucos casos e foi feito 

uma operação cata treco no bairro do Jardim Santa Rita, onde foi catados 90 toneladas 

de entulho e foi feito no Jardim Santa Rita e os bairros adjacentes. E gostaria de falar 

para o vereador Pepinho também, que houve um processo licitatório Pepe, no dia 15, 

na prefeitura municipal em relação às lâmpadas e uma firma vai começar a fazer esse 

atendimento e vai dar um atendimento total para nossa população em relação às 

lâmpadas leds. O que a gente fica impressionado vereador Pepinho, é que gente dá 

oposição, segundo informações que a gente tem, ligou lá ameaçando funcionário para 

não homologar esse processo licitatório. O duro é que as pessoas se esquecem que hoje 

o telefone grava e futuramente nós vamos falar mais disso. E também em relação ao 

Ribeirão do Manduca, hoje nós tivemos uma reunião de rio vivo lá na prefeitura, com 

técnicos, Engenheiros, com advogados e foi feito um desassoreamento no rio do 

Ribeirão do Manduca, que vai ajudar muito em relação às chuvas, que você sabem que 

no Jardim Lírio, oque ocasionou o problema na ponte foram as chuvas, agora o rio ficou 

mais largo e até para limpeza no rio que foi feito também, para diminuição da dengue, 

ajudou bastante e na Porta do Lírio, agora está fazendo a segunda ponte lá do Lírio 

também, para melhorar o fluxo naquele bairro. Então a gente fica muito feliz e essa 

reunião aqui dos rios foi feita hoje lá na prefeitura municipal, às 15 horas, com o técnico. 

Então está tudo planejado o que será feito no futuro, que será feito calçados, as plantio, 

que agora vem as outras fases. Muito obrigado senhor presidente. [PRES. VER. 

EDUARDO DADE SALLUM]: Obrigado vereador Marquinho. Com a palavra. Vereador 

Paulinho Motos. [VER. PAULO SÉRGIO DE ALMEIDA MARTINS]: Boa noite, presidente, 

membros da mesa, nobres vereadores, público que nos assiste. Bom, diversos 

Requerimentos aqui, mas eu queria fazer quórum com o vereador Marquinho, que nós 

participamos de algumas reuniões e sabemos do que vai acontecer. Sobre as lâmpadas 

para avisar o Pepinho, que vai ser resolvido tá bom Pepinho? Em breve tudo estará no 

seu devido lugar, só não aconteceu ainda porque alguma empresa tentou barrar a 

licitação para atrasar, para que não aconteça muito rápido Carioca, ás trocas das 

lâmpadas. Então tem pessoas tentando burlar o sistema para que isso não aconteça, 
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mas agora esses pregões são foitos pelo tribunal de contas, editado por eles, então não 

tem coo mais burlar o sistema. Aí tentaram ameaçar o funcionário, mas o funcionário 

não tem medo de ameaça. Então é isso que acontece na nossa cidade, infelizmente as 

forças ocultas ou as forças do mal tentam atrasar o sistema para que não aconteça o 

serviço e aí o prefeito Miguel, que está fazendo um excelente trabalho leve a culpa, mas 

vai ser resolvido viu Carioca. Inclusive fizemos um pedido aqui para o seu bairro lá 

também tá, que em breve também vai chegar lá as melhorias, as melhorias vai chegar lá 

tá bom. O Prefeito que teve lá com toda a população, falando a verdade, falando o que 

está acontecendo e o que vai acontecer.  Vou falar também sobre o Requerimento aqui, 

na verdade foi até um video feito pelo vereador Marquinho, pelo vereador Fábio, sobre 

a ISF Roseli, lá no bairro Santa Rita, que vai continuar atendendo a população 

normalmente, desde manhã, até as 18 horas como estratégia de saúde da família e 

depois um pronto atendimento. É óbvio que se tiver alguma coisa mais complexa vai 

para UPA, vai para Santa Casa, mas a população não vai ficar sem atendimento. Então 

tudo está sendo já  programado, a documentação, as pessoas, os médicos, os 

enfermeiros, aqueles que vão atender e também os medicamentos, em breve nós 

teremos boas notícias. Ressaltar aqui, deixar os parabéns a nossa secretária Fabiana, 

nosso secretário Marcel, pessoal da zeladoria, de obras e do meio ambiente que fizeram 

a operação Cata treco ou bairro Limpo, cidade limpa no bairro Santa Rita, Tanquinho e 

também Pacaembu e retiraram mas em 90 toneladas, pasmem os senhores, 90 

toneladas de diversas coisas lá, sofá, colchão, armário, deixando aqueles bairros mais 

limpos e mais bonitos, isso foi no sábado e ficaram até quase 10 da noite e hoje 

passaram para finalizar, ver se alguém colocou depois. Então nossos parabéns aí a mais 

essa operação, recorde em Carioca, 90 toneladas de tranqueira velha, tá bom Sandrinho. 

Deus abençoe a todos e um forte abraço. [PRES. VER. EDUARDO DADE SALLUM]: 

Obrigado vereador Paulinho Motos. Com a palavra, Vereador Márcio do Santa Rita. 

[VER. MÁRCIO ANTÔNIO DE CAMARGO]: Boa noite, senhor presidente, nobres pares, 

público presente, público que nos assiste, pela TV Câmara. Eu venho essa tribuna falar 

de um Requerimento de minha autoria, juntamente com os nobres pares aqui, que 

sempre estamos fazendo um trabalho em loco aí. Requerimento nº 1369/2024, 

requerendo aí do vice-prefeito em exercício, sobre a obra de recapeamento lá do Jardim 

Vanderlei. Se o prefeito tem ciência que a obra foi feita há mais ou menos aí 10 dias. 

Pasme, fomos até lá e falavam tanto de asfalto de oito centímetros. Senhor presidente, 

olha só a espessura do asfalto e nós retiramos com a própria mão lá, isso aqui não é 

mentira, é a realidade, nós estivermos lá. Se vai ser refeito pela empresa ou de que 

maneira vai ser feito e porque nós estivermos lá para fiscalizarmos, se não o serviço 

ficaria lá totalmente largado, abandonado, até que vem uma chuva e arrasta tudo, é um 

serviço que faz pela metade senhor presidente, infelizmente tudo que se faz nessa atual 

gestão, é a administração pela metade, agora eu vou começar a falar dessa maneira, 

porque: Porque tudo que se faz na região sul, inclusive eu tenho um Requerimento de 

minha altura nº 1412/2024, referente a manutenção, a limpeza das calçadas do bairro 
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Vida Nova, mais conhecido como Pacaembu. A empresa terceirizada da prefeitura 

estava fazendo roscagem em todas as calçadas lá do Pacaembu, será que vai fazer da 

cidade toda? Porque até então existe uma lei que a calçada é de responsabilidade do 

proprietário, não é do poder público, agora está fazendo limpeza por quê? Por qual 

motivo está sendo feito a limpeza? Será que é para querer endossar as pessoas, para 

querer agaria voto? Isso é uma pergunta que eu faço nessa casa, porque tenho fotos 

que foi feito roçagem lá semana passada das calçadas dos moradores, porque a calçada 

é de responsabilidade integral do proprietário, não é da prefeitura. Agora nós munícipes 

temos que pagar porque está chegando as eleições? Será que é isso? Para mim isso me 

cheira muito mal, Infelizmente. Estou fazendo também um Requerimento de minha 

autoria senhor presidente, porque sou questionado com frequência, acho que todos nós 

qui somos, nº 1409, a falta de vaga de creche no setor público da nossa cidade e pasme 

também, por qual motivo o fechamento da creche Laurindo Badanais no bairro Jardim 

Santa Rita? Em pleno período letivo, para onde foram direcionados os alunos, os 

professores e os funcionários? A falta de vaga é enorme tanto na cidade, quanto na 

região sul da cidade. Agora fecha uma creche? Isso é uma falta de atenção, é a 

administração pela metade. Eu quero falar também do Requerimento de minha autoria, 

nº 1414/2024, referente as luminárias que falta na Rua Dionísio de Campos Pedroso, ao 

lado do campo de futebol. Agora por que não foi homologado essa empresa, a primeira 

ou a segunda, por qual motivo eu pergunto? Será que tem algum amiguinho aí de uma 

segunda ou terceira empresa aí do luminárias da cidade? Nós vamos estar fiscalizando 

e acompanhando, esse é o nosso dever. Só para concluir senhor presidente, eu quero 

falar de um Requerimento também de minha autoria, acho que já conclui meu tempo 

não é senhor presidente? Eu quero aqui deixar uma mensagem para toda a população 

de Tatuí, que nós estamos fazendo o nosso papel que é fiscalizarmos, esse é o nosso 

dever. Eu tenho certeza que a maioria da população vê o que nós estamos fazendo, o 

trabalho que nós estamos fazendo, é lógico que tem aqueles que estão lá para defender 

o senhor prefeito, defender os seus interesses, tem pessoas que estão aqui que nem da 

cidade é, tem pessoas que estão aqui que nem do nosso município são, mas porque, 

está com ligação lá nesse atual gestor, esse vice-prefeito em exercício, para vir aqui sabe 

muitas vezes, tentar intimidar vereador senhor presidente e esse não é o papel, é essa 

política nunca deu certo e nunca vai dar, nós temos que respeitar cada um que está aqui 

porque foi eleito, se alguém tem interesse de subir nessa tribuna e falar algo, saia 

candidato e vai disputar as eleições. Eu acho que ele nós estamos em um país 

democrático, o direito de ir de vir é de cada um, mas subir aqui nessa tribuna e falar 

aquilo que realmente a população questione e cobra de nós, é dever nosso, porque nós 

assumimos isso nas eleições. Eu deixo um abraço a todos e sejam sempre bem-vindo, 

Deus abençoe. [PRES. VER. EDUARDO DADE SALLUM]: Obrigado vereador Márcio. 

Coloco em votação os Requerimentos. APROVADOS por 15 votos. Em votação as 

Moções. APROVADAS 15 votos. Só comunicando ao plenário, da ausência da vereadora 

Luzia Fermino que não pode estar aqui hoje, por razões de saúde. Vamos lá: Convoco 
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Sessão Extraordinária logo após esta Sessão Ordinária, para a apreciação dos seguintes 

projetos: Projeto de Lei nº 71/2023, 80/2023 e Veto ao Projeto de Lei nº 72/2022 do 

Executivo; 41/2023, 48/2023 do Legislativo e Projeto de Decreto Legislativo nº 35/2023 

e os Requerimentos nº 1241, 1247, 1249, 1265, 1269, 1287, 1316, 1317, 1378, 1423, 

1429, 1430, 1433, 1435 e 1437. Estão devidamente os senhores vereadores e senhoras 

vereadoras convocados para Sessão Extraordinária, logo após está Sessão Ordinária. 

Requerimentos ao senhor Prefeito: nº 1315, 1318 a 1377, 1379 a 1422, 1424 a 1428, 

1431, 1432, 1434, 1436, 1438 e 1439/2024; Requerimento às comissões: nº 1316, 1317, 

1378, 1423, 1429, 1430, 1435 e 1437/2024. Nada mais havendo a tratar, em nome de 

Deus, o Presidente declarou encerrada a presente Sessão Ordinária. Solicitando aos 

senhores e senhoras vereadoras, que permaneçam nas dependências da câmara para 

que possamos iniciar a Sessão Extraordinária. Para ficar constando, lavrou-se esta. 

Câmara municipal de Tatuí, Edifício Tancredo Neves, aos vinte e dois dias do mês de 

abril do ano de dois mil e vinte e quatro. 

         Sala das Sessões, 22 de abril de 2024. 

 

        ___________________________________ 

EDUARDO DADE SALLUM 

Presidente 

 

       ___________________________________ 

RENAN CORTEZ 

1º Secretário 
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Câmara Municipal de Tatuí, 29 de abril de 2024

Assinaturas Digitais

O documento acima foi proposto para assinatura digital na Câmara Municipal de Tatui. Para verificar as assinaturas, 
clique no link: https://tatui.siscam.com.br/documentos/autenticar HYPERLINK 
"https://tatui.siscam.com.br/documentos/autenticar?chave=RS0S0HCME9K8C53C"?chave=RS0S0HCME9K8C53C, ou 
vá até o site https://tatui.siscam.com.br/documentos/autenticar  e utilize o código abaixo para verificar se este 
documento é válido:

Código para verificação: RS0S-0HCM-E9K8-C53C
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